



Pièces	<b>7 Pièces</b>
Référence	<b>83975009</b>
Prix	<b>2 390 000 €</b>

# Ste-Maxime

## Maison à vendre (83120)

À seulement 30 minutes de sainte-maxime, sur la commune de saint-raphaël, au Cœur des golfs et à proximité des commerces, Découvrez cette propriété de style néo-provençal. Edifié sur environ 300 m<sup>2</sup> habitables, elle a été construite avec des matériaux de qualité sur un terrain plat et clos d'environ 1 650 m<sup>2</sup>. La villa se compose d'un hall d'entrée, d'un vaste double séjour d'environ 100 M<sup>2</sup>, d'une cuisine, d'une arrière-cuisine, de six chambres dont une suite parentale, de trois salles de bains et d'une salle de douches. Le jardin, joliment complanté, s'articule autour d'une magnifique piscine ...

*Just 30 minutes from sainte-maxime, in the commune of saint-raphaël, in the heart of the golf courses and close to the shops, discover this neo-provençal-style property. With around 300 sqm (3229sq. Ft.) of living space, it was built using quality materials on a flat, enclosed plot of around 1,650 sqm (17760 sq. Ft.). The villa comprises an entrance hall, a vast double living room of around 100 sqm (1076 sq. Ft.), a kitchen, a utility room, six bedrooms including a master suite, three bathrooms and a shower room. The beautifully planted garden features a magnificent traditional 13.5x5.5 metre ...*

## **BARNES SAINTE-MAXIME**

48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

